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PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
ÉCOLE NOTRE-DAME DU SACRÉ-CŒUR 
 
 
Procès-verbal de l’assemblée régulière du conseil d’établissement de l’école Notre-Dame du Sacré-Cœur 
de Barraute, tenue le 25 mars 2009, à 19 h. 
 
Sont présentes : Madame Lucie Rajotte, présidente 

Madame Thérèse Auger, directrice 
Madame Sylvie Gagnon, représentante des enseignants 
Monsieur Florent Joly, représentant des enseignants 
Madame Martine Faucher, représentante des enseignants 
Madame Mélanie Fiset, vice-présidente, représentante des parents et de l’OPP 
Madame Annie Gélinas, représentante des parents 
Madame Sandra Hardy, secrétaire et représentante de la communauté 

   Madame Nancy Fiset, représentante des parents 
   Madame Monique Plante, représentante de la communauté 

Madame Louise Maheux, représentante du service de garde 
 
Sont absente :   Madame Sylvie Courcy, représentante du personnel de soutien 
   Madame Suzie Alain, représentante des parents et représentante au comité de parents 
 
 
Présences et vérification du quorum 
 
Madame Lucie Rajotte souhaite la bienvenue à toutes les personnes présentes, constate qu’il y a quorum 
et déclare l’assemblée ouverte.  
 
 
CE-06-2009 Adoption de l’ordre du jour 
 
Madame Rajotte procède à la lecture de l’ordre du jour proposé. Ce dernier est adopté sur proposition 
de madame Nancy Fiset 

ADOPTÉ 
 
 
CE-07-2009 Adoption du procès-verbal du 18 février 2009 
 

Chacun des membres a reçu le procès-verbal et en a pris connaissance. Ce dernier est 
adopté tel que présenté sur proposition de madame Sylvie Gagnon en y apportant les 
modifications suivantes : 
 

-Dans les présences, il faudrait retirer madame Louise Maheux; 
-À la page 3, au rapport des enseignants, on aurait dû lire « Mélanie Fiset » au 
lieu de « Nancy Fiset ». 

 
ADOPTÉ 
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Questions du public 
 
Aucune question. 
 
 
Rapport de la directrice 
  
Madame Auger nous informe des sujets suivants : 
 
-la formation « Stratégie en lecture » a été offerte à quelques enseignants; 
 
-les enseignants ont également reçu une formation portant sur les nouvelles échelles de compétence 
afin d’être mieux outillés pour faire le bilan de fin de cycle; 
 
-les directeurs d’école travailleront en comité sur les normes et modalités pour le passage d’un cycle à 
l’autre. 
 
 
Correspondance 
 
Aucune correspondance. 
 
 
Rapport de la représentante du comité de parents 
 
Mme Alain étant absente, nous n’avons pas d’information concernant la dernière rencontre du comité de 
parents. 
 
 
Rapport de la représentante de l’OPP 
 
La présidente de l’OPP souligne que, enfin, Le Citoyen de L’Harricana a publié son article sur la Foire aux 
cadeaux. 
  
Mme Fiset informe les membres du plan budgétaire pour le reste de l’année : un montant de 500$ sera 
remis à la classe de 3e année pour leur projet à Pikogan. Un montant de  1000$ est réservé pour la 
journée verte. Une dernière activité-récompense pour les enfants, prévue en avril, coûtera environ 
150$. L’OPP contribue à la conférence de madame Moreau pour un montant de 150$. Finalement, il reste 
800$ pour divers projets de classe d’ici la fin de l’année. 
 
Rapport des enseignants 
 
-Avec les surplus de Tremblant, les élèves de 6e année pourront aller au Mont-Vidéo ce vendredi. On 
profitera de cette journée pour leur enseigner la technique de piqué du bâton. 
 
-La marche au cœur du village de ce mois sera animée par madame Monique Chevalier et le thème de 
l’activité est « l’assiette équilibrée ». 
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-Les élèves de 6e année ont participé au carnaval de l’école secondaire et ont remporté le 1er prix en 
sculpture. Ils sont arrivés en 2e position dans le volet « sports ». La participation à cette activité est 
très appréciée par les élèves qui démontrent un bel esprit d’équipe. 
 
-Après seulement 2 périodes, on remarque déjà une grande différence chez les élèves qui participent au 
groupe de surlecture.  
 
-Madame Diane DeSerres, psycho-éducatrice, remplace monsieur Jean Desrosiers pendant son congé de 
maladie. 
 
-Le conteur Luc Fillion interprétant « M. Bébert » était de passage à l’école. Il a visité les élèves du 1er 
cycle et la maternelle. C’était très intéressant. Comme il fait aussi le même genre d’activité pour les 
élèves du 2e et 3e cycle, on pourrait le faire revenir l’an prochain. Cette année, le projet s’insérait dans 
le programme « culture à l’école » de la commission scolaire. 
 
-Madame Diane Moreau, qui a participé au périple « destination nord-ouest » est venue rencontrer les 
élèves de la 3e à la 6e année pour leur raconter son expérience. Elle avait apporté beaucoup 
d’accessoires afin de rendre son récit encore plus réel. L’activité fut fascinante. 
 
-Lors de la prochaine activité de lecture, des aînés de notre communauté rendront visite aux élèves 
dans chacune des classes. 
 
 
CE-08-2009 Approbation du document portant sur les règles du service de garde 
 

Mme Auger nous présente le document traitant des règles régissant le service de garde.  
Ce dernier est adopté sur proposition de madame Sylvie Gagnon. 
 

ADOPTÉ 
   

Les membres du C.E. tiennent à souligner l’implication et le dévouement de madame 
Louise Maheux, responsable du service de garde. On lui mentionne que son travail 
est grandement apprécié. 
 

 
CE-09-2009 Approbation de la grille-matière 2009-2010 
 

Madame Auger présente la grille-matière 2009-2010. Elle nous explique qu’étant donné 
que le professeur d’éducation physique enseigne également l’anglais, il serait possible 
d’offrir un cours d’éducation physique en anglais. Les membres du C.E. sont tous en 
faveur de cette proposition. La grille –matière 2009-2010 est acceptée sur proposition 
de madame Louise Maheux. 
 

ADOPTÉ 
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Consultation sur les besoins de l’école 
 
La consultation n’a pas encore eu lieu avec l’équipe-école. Celle-ci concerne surtout les grosses 
rénovations ou améliorations. 
Parmi ces dernières, on mentionne que le local aménagé pour les dîneurs (« chambre froide ») devrait 
être agrandi. On mentionne également qu’Éric Larose a demandé à ce que son bureau soit re-localisé à 
Barraute. 
 
L’été prochain, des travaux de peinture sont demandés dans la salle de bain du Club des petits 
déjeuners ainsi que dans le local du service de garde. 
 
Le système de chauffage fait également l’objet de discussions. C’est un vieux système et il est 
défaillant. Ça occasionne de gros désagréments dans certaines classes, surtout celles faisant face à 
l’est où la chaleur est parfois insupportable. On recommande l’achat de ventilateurs supplémentaires, en 
attendant que le système soit réparé, si c’est possible de le faire. 
 
Enfin, lors de la rencontre à laquelle avait participé madame Monique Chevalier, il avait été question 
d’installer des distributeurs de désinfectant dans les classes. Madame Auger s’occupera de faire le 
suivi auprès de madame Chevalier. 
 
Lorsque l’équipe-école aura été consultée concernant les besoins de l’école, le sujet sera ramené au C.E. 
 
 
Information sur les règles de passage primaire-secondaire 
 
Madame Auger nous présente la politique de la commission scolaire concernant les règles de passage du 
primaire au secondaire. Ces règles sont en somme les mêmes que l’an dernier. 
 
 
Questions diverses 
 
Aucun autre sujet n’est discuté. 
 
 
 
CE-10-2009 Levée de l’assemblée 
 
La levée de l’assemblée est proposée par madame Louise Maheux. 
 
 
 
___________________________    ___________________________ 
Lucie Rajotte, présidente     Thérèse Auger, directrice 
 


